

## RINGKASAN

**Pelaksanaan Pementasan Seni Malam Bulan Purnama Oleh Dinas Pariwisata Kota Batu**, Sofi Nur Malita, F31201792, 2023, 63 halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Suyik Binarkaheni, S.Pd., M.Li (Dosen Pembimbing) dan Widya Heri Setyawati, S.S., M. Pd (Pembimbing Lapang).

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu perguruan tinggi negeri yang menyelenggarakan pendidikan vokasional melalui jenjang D3 (Diploma III), Sarjana Terapan dan Magister Terapan dengan lama pendidikan masing-masing adalah tiga, sampai empat tahun. Politeknik Negeri Jember memiliki sebuah program yang wajib dilakukan oleh mahasiswa semester lima, yaitu program magang. Program magang ini bertujuan untuk melatih serta meningkatkan kemampuan mahasiswa dalam menghadapi dunia kerja yang sesungguhnya.

Program magang dilaksanakan pada kurun waktu minimal empat bulan dan maksimal enam bulan yang di dalamnya sudah termasuk pembekalan dan penyusunan laporan Magang. Program ini dilaksanakan sesuai dengan lokasi Magang yang berhubungan dengan mata kuliah yang telah diajarkan, diantaranya *English for Hotel and Restaurant*, *English for Secretary*, *English for Tour and Travel*, dan *English for Business*. Dengan ini, mahasiswa dapat mengaplikasikan ilmu yang didapatkan selama di bangku perkuliahan, khususnya dalam bidang kepariwisataan.

Penulis melaksanakan kegiatan magang di Dinas Pariwisata Kota Batu dan ditempatkan pada dua bidang, yaitu bidang Kebudayaan dan bidang Ekonomi Kreatif dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Pariwisata. Kegiatan yang dilakukan penulis selama di bidang Kebudayaan, yaitu pengarsipan surat. Pengarsipan surat adalah aktivitas menulis, mencatat, mengelola surat masuk maupun surat keluar. Penulis telah melakukan pengarsipan surat sebanyak 225 termasuk surat masuk dan surat keluar. Kegiatan kedua yaitu mendata NIK (Nomor Induk Kesenian) sanggar seni di wilayah Kota Batu. Pada kegiatan ini, penulis mendata struktur organisasi, sejarah berdirinya, kelengkapan piranti seni, dan penghargaan yang telah diperoleh oleh sanggar seni terkait. Terhitung sudah 20 sanggar seni yang telah dilakukan pendataan.

Kegiatan ketiga adalah menjadi panitia pelaksana yaitu sebagai penerima tamu dalam acara Pementasan Seni Malam Bulan Purnama. Kegiatan ini merupakan acara bulanan yang diselenggarakan oleh Dinas Pariwisata Kota Batu dengan menampilkan drama dan tari yang mengisahkan tentang Arjuna Wiwaha. Tugas penulis dalam kegiatan ini adalah membuat surat undangan berjumlah 10 buah yang terdiri dari undangan VIP (*Very Important Person*) dan undangan khusus. Kegiatan selanjutnya yaitu rapat acara Batu Art Flower Carnival 2022. Batu Art Flower Carnival merupakan acara besar tahunan oleh Dinas Pariwisata Kota Batu yang bertujuan untuk mendorong kreatifitas masyarakat terhadap pelestarian lingkungan. Sedangkan pada bidang Ekonomi Kreatif dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Pariwisata, yaitu Pelatihan Pemandu Wisata Buatan (*Outbound*) 2022. Penulis ikut andil dalam kegiatan ini dengan menjadi panitia penerima tamu. Selain itu, penulis merekap data dari 40 peserta pelatihan. Data yang direkap berupa *fotocopy* KTP, *pas photo* 3x4, dan nomor rekening dari masing-masing peserta.

Ilmu baru yang didapatkan oleh penulis selama melaksanakan kegiatan magang di Dinas Pariwisata Kota Batu adalah tata cara pengarsipan surat dalam instansi atau perkantoran. Dari beberapa kegiatan tersebut, penulis mengalami kendala yaitu kesulitan dalam mengerjakan tugas yang diberikan, namun kendala yang dialami dapat terselesaikan dengan baik. Harapan dari penulis untuk mahasiswa di angkatan selanjutnya adalah meningkatkan kemampuan atau ilmu pengetahuan khususnya pada bidang pariwisata.